

# 学寮日記 No.5

## ～肝試し企画～

7月17日に肝試しが行われました!!

今回の企画に参加して下さったのは、なんと63グループ149人という大人数!!暑さを吹き飛ばすためにたくさんの寮生が足を運んでくれました。これには驚かす側の指導寮生にもやる気がわいてきました。

実際、この僕も夜になって写真撮影が困難になったため、後半は驚かす側になりましたが、寮生が絶叫し逃げ回る様子に、この企画をやって良かったなど改めて思いました。



↑ひ、人が..!



↑有名なホラー映画からも登場



↑参加者全員に可愛いと言われてました。

指導寮生の皆さんの、全力の驚かせ方によって終始絶叫が止まなかったです。参加した皆さんはいったいどこが一番怖かったのでしょうか。前半と後半で驚かせ方が変わったところもあるようなのでぜひ友達の感想も聞いてみてください。



↑草むらから突然現れてきました

この企画で四足歩行がうまくなったみたいです



↑こんなところに恐竜が?!

友達と談笑しながら帰ってくる人、全力ダッシュで帰ってくる人、逃げるのが遅れて置いていかれてしまった人など、リアクションは人それぞれでしたが、皆さん笑顔で戻ってきました。戻ってくることができた参加者には、参加賞としてハーゲンダッツが渡されます。寮生会は太っ腹ですね。



## ～まとめ～

前回の寮生体育大会に続いて、たくさんのご参加ありがとうございました。おかげで僕達リーダー寮生もとてもやりがいのある企画になりました。次に来るイベントは夏休み明け、寮生の大本命となる「寮祭」です。皆さんが楽しめるように様々な企画を考えていますので、ぜひ楽しみにして待っていてください。

編集:4年化学・生物コース 文化委員長 大類崇太